

Panamá confisca todo el armamento soviético

Panamá, Agosto 19 (UPI). Panamá retendrá las más de 100 toneladas de armas de contrabando enviadas por el bloque oriental en un barco danés, que primero se dirigió al Perú y luego a este país, dijeron hoy las autoridades panameñas.

Las armas fueron confiscadas hace dos meses y tienen un valor de casi seis millones de dólares.

Agentes de la marina panameña interceptaron el cargamento de armas en el barco Pia Vesta, luego de recibir un aviso de las autoridades peruanas. El barco había

Guatemala restablece relación con Inglaterra

Guatemala, agosto 19 (UPI). La cancillería anunció hoy que Guatemala restableció sus relaciones con Gran Bretaña a nivel consular, después de cinco años de suspensión por diferencias sobre la independencia de la vecina Belice.

En un breve comunicado, la cancillería indicó que "los gobiernos de Gua-

temala y del Reino Unido han decidido establecer relaciones consulares, con efecto inmediato".

La medida fue asumida por las partes, "considerando que es interés de sus respectivos pueblos establecer lazos oficiales directos, con el objeto de promover la paz y la cooperación".

—Pasa a la página 52—

Israel y soviéticos no acordaron contactos

Moscú, Jerusalén, agosto 19 (DPA). Futuros contactos oficiales Israel-URSS, tras la reunión bilateral sostenida ayer en Helsinki, no quedaron acordados, afirmó hoy en Moscú el portavoz del Ministerio soviético del Exterior, Gennadi Gerassimov.

Las conversaciones oficiales soviético-israelíes — las primeras desde junio de 1967, cuando varios estados europeos-orientales

rompieron las relaciones con Israel en reacción a la tercera guerra árabe-israelí concluyeron— concluyeron al cabo de una sesión de 90 minutos.

Respecto a la posible normalización de las relaciones consulares no pudieron hallar puntos de coincidencia, añadió Gerassimov, que destacó la finalidad preparatoria de la sesión, difundió la agencia noticiosa soviética TASS.

20 muertos al estallar coche-bomba, Teherán

Teherán, agosto 19 (DPA). Veinte muertos fue el saldo dejado hoy por la explosión de un coche bomba en pleno centro de Teherán, informó la agencia noticiosa iraní IRNA.

En un comenzo se dijo que el número de muertos llegaba a diez, cifra que posteriormente fue corregida por Radio Teherán.

El atentado fue perpetrado a sólo cien metros de la comandancia general de la

guardia del líder revolucionario iraní ayatollah Khomeini y ocurrió tres días después de que otro coche bomba explotase en la ciudad sagrada iraní de Qom, causando 13 víctimas fatales.

La oposición clandestina iraní "Moyahédines del Pueblo" condenó hoy "toda colocación de bombas en lugares públicos", porque matan a inocentes, y rechazó las inculpaciones del régimen khomeinista.

partido de Alemania Oriental.

Todo es soviético

La carga incluye 32 camiones de transporte militar, 1.500 fusiles automáticos AK-47 y 1.440 lanzagranadas, todo de fabricación soviética.

"Nosotros vamos a quedarnos con las armas confiscadas, eso lo establece la ley", dijo Carlos García, Director de Aduanas y quien está a cargo del caso.

"Lo curioso de este caso es que nadie reclama las armas. El único reclamo que hay aquí es por la tripulación y por la nave", agregó.

García dijo que Panamá podría quedarse también con el Pia Vesta, que actualmente está anclado en el puerto de Balboa en el Pacífico, con una fianza de cinco millones de dólares.

—Pasa a la página 35—

Madre rusa de 32 años, en espera de su hijo N° 12

Moscú, agosto 19 (UPI). La madre más joven de la Unión Soviética que recibió el premio para la "Madre Heroína-Primera Clase" espera su 12a. hijo a la edad de 32 años, informa hoy el diario del Partido Comunista Pravda.

Antaran Kirakosyan, casada con un obrero en la ciudad armenia de Erevan, es ya madre de seis niñas y cinco años, el me-

—Pasa a la página 48—

REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PROHIBICION. Washington, agosto 19 (Reuters). El Vaticano ha prohibido al sacerdote Charles Curran, que imparte Teología en la UCA de Washington, por ciertas diferencias con la Iglesia.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRESTAN MANIFESTANTE. Karachi, Pakistán, agosto 19 (AP). Policías golpean a un manifestante momentos antes de arrestarlo. Millares de personas protestaron hoy, en el centro de Karachi, por el arresto de la líder de la oposición Benazir Bhutto.

Desaliento soviético ante rechazo de E.U.

Moscú, agosto 19 (UPI). La Unión Soviética expresó hoy desaliento por el rechazo de Estados Unidos a la propuesta de Moscú para prohibir las pruebas nucleares y también negó acusaciones en sentido de que su moratoria a los experimentos nucleares fue-

se un gesto de propaganda.

"Nuestra moratoria no es maniobra propagandística, es una decisión dictada por el sentido común", dijo Gennady Gerassimov, vocero del Ministerio de Relaciones Exterio-

—Pasa a la página 23—

Iglesia comprométese a ubicar presos cubanos

Washington, agosto 19 (AP). La Iglesia Católica de Estados Unidos se ha comprometido a ubicar a 56 presos políticos cubanos a los que este país considera darle entrada, dijeron hoy funcionarios católicos.

Sin embargo, aún existe un obstáculo: la falta de información sobre los prisioneros y sus presuntos delitos, algo que preocupa

seriamente al gobierno de Estados Unidos.

También se considera dar entrada a unos 60 familiares de los presos, dijeron los funcionarios en un comunicado emitido por la Conferencia Católica de Estados Unidos.

Hace un año, el Departamento de Estado comenzó

—Pasa a la página 35—

18 muertos al caer bus en pozo de agua, Chile

Lota, Chile, Agosto 19 (UPI). Un ómnibus de transporte interurbano que viajaba por una ruta costera cayó hoy a un pozo de agua muriendo 18 de sus pasajeros, en su mayoría estudiantes, informaron bomberos de la zona.

El accidente se registró en un camino que une a los dos principales centros carboníferos del país, Lota y Coronel, ubicados a 500

kilómetros al suroeste de Santiago.

La máquina registró la rotura de uno de sus neumáticos y el chofer perdió el control del vehículo, el cual cayó por un barranco de ocho metros, hundándose en un pozo de agua de tres metros de profundidad situado junto a la carretera.

—Pasa a la página 23—

Angola aboga por relaciones con EU

Luanda, Angola, agosto 19 (UPI). Angola pidió el establecimiento de relaciones diplomáticas con Estados Unidos para terminar más de una década de hostilidades, además de invitar al presidente Ronald Reagan a visitar el país.

El presidente José Eduardo dos Santos, habiendo anoche con periodistas norteamericanos que cubren una visita del reverendo negro Jesse Jackson, dijo estar dispuesto a visitar Estados Unidos para desactivar las tensiones con Washington, que apoya a los rebeldes angoleños anti-comunistas.

"Angola lamenta que no hayan relaciones diplomáticas entre nuestros gobiernos", señaló dos Santos en su residencia. "Queremos esas relaciones y estamos prontos a visitar Estados Unidos si podemos conversar con el presidente Reagan".

Los dos países no tienen relaciones diplomáticas desde poco después que el gobierno marxista llegara al poder, luego que el año pasado el Congreso rechazara una medida para terminar con la ayuda encubierta a grupos insurgentes en Angola.

—Pasa a la página 37—



VEINTE MUERTOS. Teherán, agosto 19 (Reuters). Al fondo puede observarse los daños causados a un importante edificio

de esta capital, por la explosión de un coche-bomba. Por lo menos 20 personas perecieron y varias resultaron golpeadas y heridas, por el impacto.